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臺 北 市 立 成 淵 高 中 校 友 會 第 八 屆 會 員 大 會 會 議 紀 錄 

時間：111 年 1 月 13 日 16:00—17︰00 

地點：成淵高中綜合教學大樓三樓會議室 

主席：吳理事長俊雄        紀錄：吳淑絹  

列席：朱校長逸華  王世文顧問 

出席：22人(應到 36 人) (出席22人，另委

託出席7人) 

壹、 主席宣布開會 

貳、 主席報告 

因疫情延誤至今感謝大家蒞臨會員大

會，今天的會議最重要的事項為理監事的改

選，擔任校友會會長是很榮耀的，任內校友

會的工作一直持續在進行，無論是會務、財

務等感謝大家的支持與付出，未來希望能持

續拓展校友會的規模。雖然卸任在即，會協

助新任理事長使會務順利進行，希望大家持

續對校友會的熱誠讓校友凝聚在一起。 

參、 校長致詞 

感謝各位校友出席，校友們是學校的重

要資產，校友一直給予成淵溫暖的支持力

量。從退休老師餐會、校慶活動、獎助學金、

清寒獎助金、校務基金等捐贈，都是會長與

校友們帶來讓學校很感恩的緣分，謝謝大

家，希望大家繼續支持。 

創發處吳主任補充: 

感謝各位校友對學校的支持，校慶 125

週年紀念專刊，完成多位校友訪談，提供給

學弟妹很好的激勵與學習，專刊預計 3~4 月

出刊並會製成電子檔。 

肆、 會務報告 

校友身處各行各業人才很多，會持續的

邀請進來充實校友會的人力與財力。成淵一

直以來都有優秀的校長帶領，讓我們很放

心，母校的需求校友會會盡力的支持。 

目前成立的2個校友會社群如何溝通與

運作，需大家提供意見，對於校友會的拓

展，須思考如何吸引更多的校友參與，延攬

年輕校友加入，活絡發展與媒體運用。校友

會的發展感謝吳會長的推動與校長、創發處

吳主任的支持，未來希望能繼續透過學校的

平台來強化校友間的連結。 

伍、 財務報告 

一、 校友會會持續支持學校發展，並確

實申報財務狀況。 

二、 吳會長於 12/27 捐入 20 萬元，現

有資產包含：存簿 D(零用收支)、存簿

E(獎學金活存)及 F(其他及獎學金定

存)，總資產為 1,945,723 元。 

   目前的財務狀況請參閱附件” 
104-110 年收支年報表.xls”。 

三、 母校希望學生獎學金調整至3月份

頒發，如此能更激勵高三與國九學生於

升學考試的表現。 

四、 學校教師結婚或生育獎勵金(不限

生育胎數)，皆發給獎勵金二千元。 

陸、 提案討論: 援引第七屆提案建議修訂組

織章程第十一條，調降理事、監事人數。(說

明: 為利理監事會議能順利進行，將人數調

降。) 

決議：全體贊同通過。自即日開始本會章程

第十一條修正為: 

 “第十一條 本會置理事十五人，候補

理事二人，監事五人，候補監事一人，

均由會員（代表）大會以無記名連記

法票選之，並組織理事會及監事會，

理事互選常務理事五人，監事互選常

務監事一人。” 

柒、 理監事改選 

當選名單如次(依姓名筆畫) 

理事:尤泳智，方禎璋，王瑞琦，吳卉彤，吳

永裕，杜瑞煙，林行健，林俊權，林

聰明，孫成蘭，莊朝明，郭嘉澄，郭

樹雄，黃秀莊，蔡秀媛。 

監事:王文卿，吳俊雄，陳允恭，陳盛泉，黃

少華。 

候補理事: 許淙慶(候補一)，陳正雄(候補

二)。 

候補監事: 劉盛良。 

捌、 臨時動議提案:無。 

玖、 散會。 

 

理事長 吳俊雄 

中華民國 1 1 1 年 1 月 1 3 日

 


